

PROTAGONISTAS

## A Sara le gusta Valderredible

La internacional y veterana actriz pasó un fin de semana en San Martín de Elines

01.10.2008 - J. PÉREZ DEL RÍO

La veterana, famosa y gran actriz Sara Montiel fue una de las estrellas de la feria ganadera de San Mateo en Reinosa en la que la internacional manchega eclipsó a todos. Era de esperar. Muy pocas veces se ha visto por tierras de Cantabria a una artista que haya triunfado en Hollywood y que se haya paseado por el mundo como una estrella. Entonces era Sarita Montiel y cobraba un millón de dólares cuando el salario de una actriz española de renombre estaba en un millón de pesetas. Era, y es Sara, única y muy cercana al pueblo.



Sara Montiel posó para el recuerdo con un grupo de ganaderos que acudieron a la feria celebrada en Reinosa. / SANE

¿Cómo es que una estrella acaba en Reinosa? Sencillo. Durante un fin de semana Sara ha estado en San Martín de Elines (Valderredible) en casa de los hermanos Rodolfo y María Montero, con quienes les une una gran amistad desde hace años, cuando la famosa optó por ayudar a unos jóvenes cántabros que empezaban en la producción y dirección cinematográfica. Esa relación fraterna se hace patente de manera regular cuando Sara (María Antonia Abad) acude a Valderredible, al hogar de los Montero, a disfrutar del aire libre y del campo.

En la feria ganadera de Reinosa, la actriz (que ya tiene 80 años), disfrutó. Acudió invitada por Vicente Gómez, presidente de la Asociación Manadas de Cantabria de Raza Hispano Bretona. La actriz participó también en la comida organizada en una carpa, dando buena cuenta del queso picón en pan de hogaza, filetes y chuleta de venado y un buen vivo tinto. Lo dijo ella misma: «Bebo vino todos los días. El agua es para las ranas». En la sobremesa, Sarita contó anécdotas de sus años de estancia en la Meca del Cine y recordó que los primeros huevos fritos que comió Burt Lancaster se los preparó ella misma, acompañados con patatas fritas. Y contó que sus dos hijos Thais y Zeus Tous Abad ya se han independizado y se encuentra un poco sola.

No es la primera vez que Montiel visita la zona. En la casa de los hermanos Montero estuvo en marzo pasado y volverá este otoño para ver cómo es esa época del año en Valderredible. Su amor por esta tierra y los Montero la ha llevado a ser una de las famosas que participará en el anuncio de promoción de Valderredible, que se emitirá en canales de viaje y en televisiones locales y regionales.

En Reinosa, Sara estuvo con su secretaria y actriz Cari Antón, ex mujer de López Vázquez. En la feria caballar, la protagonista de 'La violetera' atendió a cuantos le pidieron autógrafos. Le hicieron más de cien fotos.